

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Kita Rasselbande
Romina Schütz
Neu-Anspach, 06.09.2022

20 Jahre Pitsche Dappcher!

Unsere Kindergartengruppe der Stadt Neu-Anspach, gibt es nun schon seit 20 Jahren im Freilichtmuseum Hessenpark. Das ist ein Grund zum Feiern!

1000 schöne Abenteuer haben wir in dieser Zeit mit vielen Kindern erleben dürfen!

Leider haben wir aber auch unseren Lieblingswald verloren! Nach einem sehr trockenen Sommer, Borkenkäferbefall und kräftigen Stürmen war er einfach nicht mehr da!

Was liegt also näher, als unserem Konzept zu folgen und wenigstens zu versuchen, ein bisschen Wald wieder wachsen zu lassen?

Aus diesem Grunde wird zum Anlass unseres Jubiläums eine Baumpflanzaktion im Anspacher Stadtwald, nahe dem Hessenpark stattfinden.

Am Freitag den 14. Oktober 2022 von 12.00 Uhr bis 15.30 Uhr sind alle ehemaligen Pitsche Dappcher und ihre Eltern eingeladen, mit uns einen neuen kleinen Wald zu pflanzen.

Kommt und unterstützt uns!!

Bei dieser Gelegenheit können wir uns auch wiedersehen und erfahren, wie es euch so ergangen ist!

Wir werden Zeit haben, um ausführlich miteinander zu plaudern!

Um zu wissen, wie viele Bäumchen wir organisieren müssen, bitten wir euch um eine Anmeldung bis zum 15. September unter kita-rasselbande@neu-anspach.de

Wir freuen uns schon sehr auf Euch!!

Das Team der Pitsche Dappcher